

NSAたより

スポーツ推進委員たより第36号

令和3年8月1日発行



4/5東京2020オリンピック聖火リレー スポーツ推進委員ボランティアの様子

各区の活動報告

コロナ禍で、いったい何ができるんだ？

名東区

名東区スポーツ推進委員連絡協議会

名東区スポーツ推進委員連絡協議会は、19学区57人で構成されています。日頃は各学区のスポーツ行事（運動会・グラウンドゴルフ大会等スポーツ大会）の運営・実施や、ジュニアスポーツクラブの推進に力を入れております。

スポーツ推進委員が運営に携わる行事として、5月のニュースポーツ体験会や11月23日に千種区と合同開催の千種区・名東区家族ジョギング・ウォーキング大会、市民スポーツ祭区対抗があり、全員で応援しています。

令和2年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ほとんどの行事は中止となり活動の自粛を余儀なくされました。事業計画を見直し、研修会を二つ開催しました。

一つ目は、名東区ジュニアスポーツクラブ20周年記念事業と合同のzoomによるオンライン講演会です。元オリンピック選手の経験を活かし競技者の心理状態を踏まえた指導方法を学び、オンライン講演会自体も良い経験となりました。二つ目は、実際の現場での問題点や難点を洗い出し検証する目的で、各種ガイドラインを遵守し感染拡大予防を徹底し開

催しました。それぞれ持ち寄った椅子やレジャーシートに距離をとって座り、愛知県厳重警戒措置下の感染防止策等の確認をした後で、模擬大会としてニュースポーツのモルック大会を行いました。

今後も名東区スポーツ推進委員連絡協議会では、昨年度の経験を活かし、地域のみなさんが安心・安全にスポーツに打ち込めるよう活動していきたいと思います。

第2回名東区スポーツ推進委員連絡協議会研修会



表彰式も行いました。
モルックは小スペースで少人数で行えます。
昼食も研修の一部！ディスタンスをとつて黙食。

緑区におけるスポーツ推進委員の活動

緑区

緑区スポーツ推進委員連絡協議会

私たち緑区スポーツ推進委員連絡協議会は、地域スポーツの普及のため日々活動しています。緑区の人口は本市で最も多く24万人を超え、学区数も最多の28学区あることから、スポーツ推進委員も83名と大所帯で活動しています。

スポーツ推進委員の活動としては、区民まつりや学区対抗のソフトボール大会や駅伝大会といった区の行事への運営協力、各種研修会への参加、地域スポーツクラブの運営、学区スポーツ行事への運営協力などが挙げられます。

昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、区の行事や各種研修会が中止となるなど、スポーツ推進委員としての活動は思うようにできませんでした。

そして本年度も、未だ活動ができておりません。そのため、今回は昨年度実施した緑区スポーツ推進委員研修会についてご紹介します。

緑区スポーツ推進委員研修会は、例年学区におけるスポーツの普及を促進するために、まず私たちが体験してみようということで講師をお招きし、「ダーツ」や「ペタンク」等、毎回種目を変えて実技指導を受けています。この研修会がきっかけとなり、学

区の地域ジュニアスポーツクラブの設立につながった例もあります。昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、スポーツの実技指導を受けることが難しかったため、健康づくりの分野に着目し、「フレイル予防」をテーマに講義形式の研修会を実施しました。区役所福祉課の職員の方や地域で活動しているインストラクターの方を講師としてお招きし、運動プログラムを取り入れた講義をしていただきました。

今後も緑区にスポーツを普及させるため、日々活動をしていきます。



研修会

名古屋市スポーツ推進委員連絡協議会

令和3年度事業計画

※令和3年8月現在

月	内 容	月	内 容
4		10	
5	中旬 第1回理事会・評議員会 (書面開催) 下旬 県理事会・評議員会 (書面開催) 下旬 県第1回常任理事会 (書面開催)	11	中旬 県第2回常任理事会 (県庁予定) 18(木) 全国スポーツ推進委員研究協議会 19(金) (佐賀市)
6		12	11(土) 五大都市スポーツ推進委員研究集会 (神戸市)
7		1	
8	上旬 県地区会長・副会長会 (県庁予定) 市民スポーツ祭開会式中止 ※区対抗の部も中止	2	上旬 東海四県スポーツ推進委員研究大会 (YouTubeでの配信と録画DVDの配布) 26(土) 第2回スポーツ推進委員研修会 (中スポーツセンター) 下旬 県第3回常任理事会 (県庁予定)
9	11(土) 県スポーツ推進委員研修会 (碧南市臨海体育館アリーナ) 18(土) 第1回スポーツ推進委員研修会 (鯖城ホール)	3	11(金) 12(土) マラソンフェスティバルナゴヤ・愛知 13(日) 第2回理事会・評議員会 (未定)

※専門部会（広報部会・研修部会）は、それぞれ年2回開催予定

ボッチャ講習会の開催

守山区スポーツ推進委員連絡協議会

守山区スポーツ推進委員連絡協議会は、21学区60名の委員で構成され、ディスクドッヂ大会や区民まつりのスポーツコーナー、ウォーキングイベントなどのスポーツ行事の運営協力や応援など、区民のスポーツの推進を図るため、日々活動しております。

しかし、昨年はコロナ禍で、総会や年3回実施する連絡協議会も書面での開催や中止となり、スポーツ行事もほとんどが中止となつたため、改選後の委員の活動や交流の機会も失われました。

そんなとき、ある委員から学区の子どもたちへ市教育スポーツ協会から「ボッチャ」の用具が届いているので、正式なルールを教えたいたいという声があり、講習会を行うことになりました。

「ボッチャ」はヨーロッパ発祥で、白いボールを目標にして赤・青の6球づつのボールを使っていかに白いボールに近づけるかを競い合う、カーリングに似たスポーツで、年齢や性別、障害の有無にかかわらずだれにでもできるバラエティックの正式種目です。

講座当日は、20人程度の出席があり、講師は名古屋市障害者スポーツセンターの職員にお願いしま

した。ルールの説明を受けた後、チームを決めてゲームを体験しました。初めて体験する委員も良いプレイが出ると歓声を上げ、審判役を務めた委員からもルールに対する細かい質問が出たりして、ぜひ学区で広めて大会ができるようになればと意気込む委員もいました。

コロナ禍でほとんど活動ができなかつた中で、各委員との交流の機会も作ることができたので、たいへん有意義でした。今年度も従来通りの活動は困難となりましたが、区役所と協力して、コロナ禍を乗り越え守山区のスポーツ活動を盛り上げていきたいです。



ボッチャ講習会